
     
 

 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

昨年は協議会活動として近隣都市の駅前における最新の

再開発事業等の事例を見学し、時代のトレンドを踏まえた

商業施設の展開例や立地の特性を踏まえた再開発事業と周

辺地域との関係性のあり方等の更なる情報収集を行いまし

た。これらは、当地区において目指している三鷹ならでは

の魅力を持ったまちづくりを実現するための施設構成案を

検討していく上で、必ずや役に立つものと思います。 

現在、UR都市機構が中心となって、地権者の皆様との大きな方向性に係る概ねの合意

形成や都市計画に係る関係機関等との協議・調整が鋭意進められています。 

本年は、平成最後、そして新しい時代の始まりの年となります。関係者それぞれの熱意

が実をむすび、事業化に向けて更に大きく前進する年にしたいと考えているところです。 

再開発事業の実現に向け、皆様のご理解・ご協力を引き続きお願いいたします。 

 

 

  

新年あけましておめでとうございます。 

本年も、再開発事業の前提となる都市計画手続き着手

に向けて、地権者及び関係者の皆様との協議・調整を更

に深め、加速してまいりたいと考えております。 

再開発事業の実現に向け、皆様のご理解・ご協力を引

き続きお願いいたします。 
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毎月第４日曜日に中央通りの歩行者天国を活用して

開催されているM-マルシェです。毎回のように様々

なテーマを設定して趣向を凝らしており、相変わらず

の盛況ぶりです。12月23日はメリープレゼントフェ

スタ。みんなの思いを書き込んだハッピーカードが街

ツリーにたくさん貼りだされていました。 

           （写真は三鷹中央ビル前）→ 

 
 
 

再開発協議会では、昨年１２月１４日に「国分寺
駅北口市街地再開発事業」の見学会を開催しまし
た。人気のある中央線沿線、更に三鷹駅と同じく特
別快速が停車する駅前での再開発事業であり、商業
の核となる「ミーツ国分寺」は昨年４月にオープン
しました。この再開発によって国分寺駅北口のイメ
ージが大きく変わってきているように思われまし
た。 

また、南口の駅ビルも併せて見学しましたが、時
代の変化に合わせて改装を行っていることに、賑わ
いを維持するための努力の大切さを感じました。 

再開発協議会（懇親会） 

１２月１４日の見学会の後、懇親会を開催

しました。 

その日に見学したばかりの国分寺の事例を

振り返りつつ意見を述べ合うなどして、協議

会員の更なる親睦を深めました。 

再開発協議会（見学会） 
 

M-マルシェについて 

中央線を横に見ながら移動中です。↑ 
 

cocobunji WEST５階は公益施設フロアで、 
外は屋上広場になっています。↑ 

 

いろいろなお店が入っています。→ 
（ミーツ国分寺） 
 


